



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum continúa comentando temas de coyuntura en sus conferencias mañaneras, en detrimento de los programas y acciones de su gobierno; prueba de lo anterior, una vez más, lo tuvimos en la conferencia del pasado lunes 18 de agosto, en donde tuvo que abordar lo de Beatriz Gutiérrez Müller y su supuesta mudanza a Madrid, algo que señaló que fue aclarado por la aludida, así como una pregunta relacionada con una columna en un diario estadounidense.

Asimismo, en las redes sociales se comentó mucho la reunión que tuvo con los coordinadores legislativos de Morena en el Congreso, Adán Augusto López Hernández del Senado y Ricardo Monreal de la Cámara de Diputados, que en teoría tenía como fin revisar la agenda legislativa para el próximo periodo ordinario de sesiones, pero que en la conversación pública fue para definir que la reforma electoral es prioridad y no debe pasar por episodios como el de la de nepotismo electoral que sufrió cambios en su fecha de entrada en vigor.

La especulación también se va a presentar en la mañanera, porque de acuerdo a articulistas, columnistas y redes sociales ambos personajes estarían a punto de ser relevados en dichas posiciones, especialmente en el caso de Adán Augusto, a quien le sigue pasando factura el tema del exsecretario de Seguridad cuando fue gobernador de Tabasco.

Ricardo Monreal, por su parte, ya ha declarado que está a punto de retirarse de la política activa, así que la especulación podría convertirse en realidad.

Para la presidenta Sheinbaum debe ser difícil tener que abordar estos temas, en primera instancia porque se trata de asuntos de coyuntura de los cuales no se tiene mucha información y surgen porque un reportero los pregunta y, en segunda instancia, porque muchas veces son más especulación que realidad, pero el cuestionamiento se hace porque es parte de la dinámica de los medios y de la agenda de temas.

Lo que sí es una realidad es que muchos programas y acciones de gobierno quedan opacados por estos temas y no llegan a las primeras planas o a las tendencias en redes por ejemplos como los que comentamos.

APUNTES ELECTORALES

Oswaldo Bañales, excandidato de la alianza PAN-PRI-PRD para la alcaldía de Tonalá, Jalisco, fue presentado como nuevo miembro de Morena por Carlos Lomelí. La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, arrancó la conformación de los Comités Seccionales del partido, pero la nota fue la ausencia de Andrés Manuel "Andy" López Beltrán, Secretario de Organización del partido, quien ha faltado a varias reuniones.

En una sesión reciente del Consejo General del INE, la consejera electoral Carla Humphrey criticó las sentencias "incongruentes" y el "trato diferenciado" en los criterios del Tribunal Electoral, ejemplificando esto con el tema de la revocación a la decisión del Instituto respecto a los candidatos a la elección judicial que no cumplían requisitos.

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>



Foto: Gobierno de México